
Compte rendu de la réunion du Conseil régional de la Gaspésie et des Iles-de-la-Madeleine de 

l’Association québécoise des retraité(e)s des secteurs public et parapublic du Québec, tenue le 

12 novembre 2024 à la salle du Motel Chandler, 515, rue Daignault, Chandler. 

1- Mot de bienvenue et ouverture. 

Le président, Pierre Michaud, souhaite la bienvenue aux membres présents et procède à  

l’ouverture de la rencontre à 10h05. 
 

2- Présences : 

Pierre Michaud, président 
Jean-Pierre Johnson, 1er vice-président 
Marcel Giffard, 2e vice-président 
Andrée Bouchard, secrétaire 
Linda Cyr, trésorière 
Ann Béland 
Roger Cyr 
Marcel Landry 
Reinelde Landry 
Raymond Marcoux 
Renaud Paquet 
Yves Riffou 
 

3- Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

1- Mot de bienvenue et ouverture 

2- Présences 

3- Adoption de l’ordre du jour 

4- Lecture et adoption du compte-rendu du 26 septembre 2024 

5- Suivi 

6- Informations du président Pierre Michaud 

7- Budget  

8- Suivi des secteurs par responsable  

a) Haute-Gaspésie – Renaud Paquet 

b) Côte de Gaspé – Marcel Giffard 

c) Rocher Percé – Jean-Pierre Johnson 

d) Bonaventure – Raymond Marcoux 

e) Avignon – Marcel Landry 

f) Iles-de-la-Madeleine - vacant 

9- Suivi des administratrices, administrateurs porteurs de dossier  

a) Pierre, communication, Reflets, site web, etc. 

b) Ann, maintien à domicile 

c) Raymond, personnes hébergées 

d) Yves, déprescription 

e) Marcel L. pièce de théâtre BSL   



f) Renaud, rabais membres, cartes  

g) Renaud, recrutement 

h) Roger, fiducie d’initiative 

i) Reinelde, activités : culturelles, sociales, sportives 

10- Varia 

11- Date et lieu de la prochaine rencontre 

12- Levée de l’assemblée 

 

CRGIM 2024-2025 08 : Il est proposé et résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour avec le varia 

ouvert. 

4- Lecture et adoption du compte rendu du 26 septembre 2024: 

CRGIM 2024-2025 09 : Il est proposé et résolu à l’unanimité d’adopter le compte-rendu tel que 

présenté. 

5- Suivi  

Les suivis seront effectués aux points suivants. 

 

6- Informations du président Pierre Michaud 

Aucune rencontre du Conseil d’administration de l’AQRP depuis notre dernier conseil.  La 

prochaine est prévue les 10 et 11 décembre prochain.  

Un courriel nous a été transmis le 3 octobre dernier par Valérie Lachance sur la 

planification stratégique.  Si ce n’est pas déjà fait, Pierre nous invite à le compléter.     

Afin de nous permettre une plus grande autonomie par secteur, il est important de bien 

s’approprer le site WEB, l’extranet (Pydio), la banque de données etc. Notre personne 

ressource pour ces applications à la permanence de l’AQRP est monsieur Marc Laporte.  

Pierre nous invite également à consulter le document Informations à retenir 2024-2025 

qui nous a été remis en septembre dernier. 

Notre site web régional doit être alimenté, Pierre a trouvé quelqu’un parmi nos membres 

qui pourrait être intéressé par ce mandat. Il s’agit de monsieur Réal Ruest. Il vérifie les 

conditions auprès de la permanence.  

Concernant les activités de secteur, il est important de se projeter dans le futur afin de 

mieux planifier les activités et mieux informer les membres.  

Certificat de reconnaissance, il est possible de remettre un certificat à un membre pour 

sa contribution particulière au conseil régional.  Ce certificat est émis par l’AQRP. 

Pour la Côte de Gaspé, les membres honorés sont : 



Jules Poirier, Jean Carbonneau, Georges Kavanagh et Aline Smith.  Une rencontre est 

prévue le 5 décembre prochain. 

Pour Rocher Percé, Alcide Proulx et Jean Bourget. La remise des certificats sera effectuée 

lors du souper de Noël. 

Pour Bonaventure, Vilmont Moreault, activité à venir 

Marcel L. Renaud et Raymond sont invités à nous signifier qui pourrait recevoir ce 

certificat pour chacun de leur secteur respectif. Pour la Haute Gaspésie, Renaud propose 

monsieur Paul André St-Pierre pour son secteur. 

Pour Avignon, Marcel L propose monsieur Roland Chevrier pour son secteur. 

Pierre nous informe qu’un message de bienvenue sera transmis à tous les nouveaux 

membres depuis mai 2024 via le courrielleur. (Annexe 1) 

Des vœux de Noël seront également transmis via le courrielleur. 

7- Budget 

Linda présente l’état de situation budgétaire à ce jour (Annexe 2) 

 

8- Suivi des secteurs par responsable  

a) Haute-Gaspésie – Renaud Paquet 

Déjeuner à venir 

 

b) Côte de Gaspé – Marcel Giffard 

Activité prévue le 5 décembre, 5 à 7 à la Marina de Gaspé.  Les certificats de 

reconnaissance seront remis lors de cet événement.  Activités à venir pour février et avril. 

c) Rocher Percé – Jean-Pierre Johnson 

Souper de Noël le 12 décembre au restaurant Les 2 Chummys, 42 inscriptions, les 

membres ont été rejoints au moyen d’une chaîne téléphonique.  Ils profiteront de 

l’occasion pour remettre les certificats de reconnaissance.  

Pierre profite de ce point pour demander à Yves un retour sur l’activité tenue au Camp 

Bellefeuille avec madame Linda Cyr, messieurs Alcide Proulx et André Beaudin. 

Très belle journée malgré le fait que le kiosque était un peu loin.  Les objets promotionnels 

ont fait fureur auprès des participants, plus de 250 personnes sont passées au kiosque. 



Il s’agissait d’une première comme activité, une prochaine fois la tenue pourrait se faire 

dans un endroit plus grand, genre l’aréna. 

Pierre demande à Yves un petit rapport d’activité ainsi qu’un projet de lettre de 

remerciements qui pourrait être adressée à la municipalité. (MRC Rocher Percé) 

d) Bonaventure – Raymond Marcoux 

Déjeuner à déterminer, Raymond et Roger sont en démarche auprès de Fernand Alain 

pour vérifier la possibilité qu’il offre son spectacle d’Abel Maldemay aux membres. 

e) Avignon – Marcel Landry 

Intérêt pour le spectacle d’Abel Maldemay à venir.  Une rencontre d’information est 

prévue avant les Fêtes ainsi qu’une activité de recrutement. Possibilité d’une conférence 

sur la santé des aînés offerte par la santé publique (conférencière Marie-Christine 

Bernard, écrivaine) 

Reneilde précise qu’une randonnée sera organisée au Mont St-Joseph, il y aura un 

ornithologue ainsi qu’un technicien forestier pour faire de l’interprétation.  Une autre 

activité est également prévue, conférencière en yoga et ostéopathe le tout en lien avec la 

déprescription. 

f) Iles de la Madeleine 

Rien pour le moment, cependant Pierre a identifié un candidat potentiel comme 

représentant des Iles. À suivre… 

En ce qui concerne une rencontre aux Iles, il faudra documenter ce dossier afin de pouvoir 

tenir une telle rencontre avec les membres.  Ce dossier pourrait faire l’objet d’une 

demande à Beneva.  (Un projet financier devra être monté) 

9- Suivi des administratrices, administrateurs porteurs de dossier  

a) Pierre, communication, Reflets, site web 

Revue Reflets, article à paraître prochainement en décembre- Église de l’Anse au Griffon 

(Daniel Martin, Mireille Bilodeau) 

Date de tombée du 10 janvier – Jules Bélanger article écrit par Jean-Claude Plourde 

membre du secteur 2 Côte-de-Gaspé 

Date de tombée 10 avril – Village en chansons de Petite-Vallée, Ann fera les démarches 

nécessaires. 

Suggestion d’article à venir – Esdras Minville, Ann va vérifier avec le comité organisateur 

du récent événement pour Esdras Minville et Pierre auprès de France Croteau sur les 

possibilité d’un article plus long hors page régionale.  



b) Ann, maintien à domicile 

Il s’agit d’un dossier national, Ann suggère plutôt de demander 1 siège au conseil 

d’administration de Santé Québec. 

Une demande sera également transmise au CISSS afin d’obtenir un portrait des services 

offerts par territoire de MRC et à la municipalité des Îles.   Pierre adressera une demande 

au CISSS de la Gaspésie et au CISSS des Iles.  Une analyse sera effectuée par la suite. 

c) Raymond, personnes hébergées 

Même demande que le point précédent. 

d) Yves, déprescription 

Dossier à clarifier Yves et Pierre feront des démarches afin d’obtenir plus d’information 

 

e) Marcel L. pièce de théâtre BSL   

Une rencontre ZOOM est prévue le 13 novembre prochain, le texte sera soumis par 

l’auteure au printemps 2025.  Deux représentations sont prévues en Gaspésie soit à Gaspé 

et à Chandler.  Pour le Bas St-Laurent, une représentation à Rimouski et une autre à 

Rivière du Loup.  Dans un deuxième temps, deux représentations sont prévues aux Iles 

une à New-Richmond et Ste-Anne-des-Monts.  D’autres pourraient être offertes à 

Matane, La Pocatière, Amqui et au Témiscouata. (À déterminer)   

Deux nouveaux collaborateurs pour ce projet soit messieurs Michel Gionest et Marcel Giffard 

 

f) Renaud, rabais membres, cartes  

Renaud a eu une rencontre ZOOM avec madame Louise Bernier à ce sujet.  Renaud distribue aux 

responsables des secteurs la trousse des partenaires.  Il présente les avantages d’une entente de 

partenariat. Il remet également des plaquettes pour les partenaires ayant signé une entente.  Il 

mentionne qu’il est important d’insister auprès des partenaires pour obtenir leurs logos afin qu’ils 

soient transmis à madame Louise Bernier.  Les logos seront par la suite ajoutés sur les plaquettes. 

Petit conseil de Renaud, remettre une carte d’affaires lors des négociations afin qu’ils puissent 

facilement assurer le suivi. 

Une première entente est déjà établie par Roger Cyr avec le club de golf Fauvel. 

g) Renaud, recrutement 

446 membres actifs sur un objectif de 450 

h) Roger, fiducie d’initiative 



Roger nous informe que toute la documentation sera déposée sur le site WEB de l’AQRP. 

i) Reinelde, activités : culturelles, sociales, sportives 

Une activité intéressante qui serait facilement exportable d’un secteur à l’autre, soit le 

développement d’une écriture collective. Reinelde suggère que chacun soumette une thématique 

à la prochaine rencontre.   

 

10- Varia 

Aucun point 

11 -  Date et lieu de la prochaine rencontre 

Prochaines rencontres prévues : 

-  Mercredi 15 janvier 2025 10h à Bonaventure 

-  Lundi 10 février 2025 10h par Zoom 

-  AGAR 16 avril 2025 à Carleton 

 

12- Levée de l’assemblée 

CRGIM 2024-2025-10: Il est proposé et résolu à l’unanimité de lever l’assemblée à 14 h 45. 

 

Original signé     Original signé 

___________________________                    ____________________________ 

Andrée Bouchard, secrétaire                            Pierre Michaud, président 

 

 

 

 

 

 


